

L'ANGE-GARDIEN



IEU nous garde par ses anges. Pour nous amener à Lui, Il dispose de toute la puissance de sa grâce. Il s'aide en plus Lui-même par les vertus qu'Il met en notre âme et qu'Il y cultive. Mais l'homme reste toujours ignorant et faible, capable qu'il est, pourtant, de s'élever très haut dans la lumière, d'atteindre l'héroïsme dans sa vie morale. A cause de cela, il lui fallait un aide, et Dieu lui donna l'Ange Gardien, pur esprit, vivant dans la lumière Divine, tout pénétré de sa splendeur et de sa beauté ; nature supra-terrestre, ne connaissant rien de nos faiblesses et de nos passions, mais revêtue de la force même de Dieu parcequ'elle est fixée immuablement en son amour. Quel contraste avec notre pauvre esprit sans doute épris de vérité, mais si faible en ses moyens et si fluctuant en ses recherches ! Quel contraste avec notre cœur toujours avide de bonheur, mais trompé par les sens, agité par de violentes passions. Cette mobilité incessante de l'esprit et du cœur demandait d'être dirigée, redressée, fortement conduite par une puissance incapable, elle-même, de méconnaître le vrai et de dévier du bien.

Le bien, le vrai, l'homme cherche toute sa vie où les trouver, à travers les obscurités et les doutes, malgré les erreurs et les fautes qui rendent si tragiques ses malheurs et ses luttes. Le Vrai, le Bien lui seront révélés quand, au dernier de ses jours, se déchirera le voile épais qui lui cache aujourd'hui ce qu'il cherche. Son esprit ébloui et son cœur extasié comprendront alors que jamais il ne saurait remplir son oreille des harmonies de la vérité, pas plus que rassasier son œil de ses splendeurs et de sa beauté. Dieu, nous ayant destiné à de telles joies, devait nous envoyer son Ange, esprit de lumière et de force, chargé de conduire chacun de nous à leur pleine possession. Chacun de nous ; car il nous aime autant que tout l'univers, puisqu'il nous prédestine à sa gloire éter-